

L'amitié



Ginette Gaasch



Nous avons besoin d'avoir du discernement pour savoir que notre amie a vraiment besoin de nous malgré ses protestations.

Le rêve de beaucoup de jeunes filles de 13 ans est d'avoir une "meilleure amie". En fait c'est même un besoin vital. Ensemble elles souhaitent partager leurs rêves, leurs joies, leurs questions...

De même, nous les femmes avons la capacité de chercher un soutien affectif, et aussi de le donner. Dieu nous a créés avec une dimension relationnelle qui nous pousse à aller vers les autres.

Tout au long de notre vie nous avons l'occasion de connaître des

joies, des peines, de faire des projets et d'avoir des rêves.

Il est bon, dans ces moments, de pouvoir partager avec une amie nos questions, nos craintes, nos émotions, nos sentiments.

Notre amie nous apporte un éclairage parfois différent qui enrichit notre réflexion. Elle nous aide à persévérer ou parfois à être prudente dans nos décisions ou dans nos réactions.

Avec Dieu nous pouvons aussi apprendre des principes sur l'amitié. Dans la bible nous avons plusieurs exemples : Naomi et Ruth, Marie et Elisabeth, David et Jonathan.

Quels sont ces principes ?

1 . La volonté et la persévérance :

- Prenons l'exemple de Ruth et Naomi.

Naomi et son mari sont arrivés avec deux fils au pays de Moab. Là elle perd son mari et ses deux fils. Elle a le coeur brisé mais il lui reste ses deux belles-filles. L'une va retourner chez elle et l'autre, Ruth, décide de rester avec sa belle-mère. Toutefois Naomi ne le souhaite pas. Ruth pourtant décide de s'attacher à sa belle mère. **(Récit à lire dans la bible, dans le livre de Ruth).**

- Comment Ruth a-t-elle pu surmonter le rejet de Naomi et persister dans sa volonté de rester à ses cotés ?

Elle comprend que Naomi a besoin d'elle.

Son intuition, son amour et sans doute l'Esprit de Dieu (déjà à l'œuvre en elle) l'ont convaincue que c'est près de Naomi qu'elle doit rester.

Elle comprend aussi qu'elle peut faire confiance au Dieu de Naomi.

C'est ainsi que Ruth, sans le savoir est entrée dans la lignée de Jésus Christ pour la rédemption du monde.

Bel exemple où Dieu utilise une amitié pour être une bénédiction et pour guérir des cœurs brisés.

Dieu est à l'œuvre même si nous ne savons pas quel est Son plan pour nous et nos amies.

2 . Ne critique pas ton amie.

Durant ce temps, Naomi est dépressive, elle a même de l'amertume.

Les besoins de Ruth ne sont pas son souci.

Face à cela aucune critique ne sort de la bouche de Ruth. Elle comprend qu'il y a un temps pour parler et un temps pour se taire.

Avec beaucoup de sagesse Ruth s'est simplement tenue aux côtés de Naomi. Elle a porté son fardeau avec elle.

Naomi n'avait pas besoin de jugements, elle avait juste besoin d'expérimenter la bonté du Seigneur par la présence et l'amitié fidèles de Ruth.

3 . Sois patiente et prends le temps qu'il faut.

Ne demandez pas combien de temps il faut porter le fardeau de l'autre. La réponse est tant qu'elle en a besoin !

Gal. 6.9 nous dit : " Faisons le bien sans nous laisser gagner par le

découragement... "

Souvenons-nous qu'une personne blessée demande rarement de l'aide. En effet elle a plutôt tendance à renvoyer ceux qui l'entourent. Il faut donc du discernement, comme Ruth, pour savoir quand notre amie a vraiment besoin de nous et ceci malgré ses protestations.

Avec Ruth nous avons vu ce qu'est une " bonne " amitié voici maintenant un exemple d'une amitié déficiente :

Un jour une jeune femme est abandonnée par son mari. Ses amies ne lui donnent alors plus signe de vie. Pourtant c'est maintenant qu'elle aurait besoin de leur présence. Durs moments de solitude.

Voici une liste de ce que cette jeune femme aurait souhaité :

Un coup de téléphone, un petit mot,
Une invitation pour une activité normale, une promenade, faire des courses, un repas,
Une amie assise près d'elle à l'église,
Un geste d'affection,
La compréhension de ses émotions,
La possibilité de prier avec elle.

COMMENT CONSTRUIRE UNE AMITIE ?

1. Prendre du temps pour l'autre. Savoir partager en profondeur.
2. Découvrir une certaine complicité, faire des projets ensemble.
3. S'accepter malgré nos opinions divergentes.

4. S'engager à être loyale, vraie, tolérante, l'encourager et reconnaître ses dons.
5. Prendre au sérieux les mises en garde que mon amie m'adressera.
6. Pardonner quand elle me décevra.

Une relation de qualité n'est pas gagnée d'avance.

Il faut y travailler et parfois cela nous coûte.

Ce n'est pas une relation de convenance mais le don de nous même.

Cela vient de notre relation d'amour avec Jésus Christ qui nous pousse à aller vers les autres.

Pour finir nous vous laissons ce texte de Sarah Biguet

L'AMITIE

L'amitié c'est une main qui nous soutient dans la douleur et le désarroi.

C'est une oreille qui écoute

Tantôt votre peine, tantôt votre joie.

C'est un regard qui voit jusqu'au plus profond

De votre âme sans jamais se faire juge.

C'est un coeur qui s'ouvre et jamais

Ne se ferme comme un refuge.

en partenariat avec : www.famillejetaime.com

Ginette Gaasch

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



31 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com